

fotoclick!

Envíenos su fotografía al correo: lectores@diarioelsur.cl



Pavimento destruido frente al Hospital Regional

"Encuentro realmente increíble la condición desastrosa del pavimento en la calle San Martín, frente al Hospital Regional. La calzada está llena de baches y además se acumula el agua sucia y maloliente, por alguna filtración, que los vehículos lanzan a su paso a los transeúntes. Consideremos que es un sector donde acuden muchas personas en sillas de ruedas o con bastones, que caminan con lentitud por su condición de pacientes. ¿Y las autoridades no salen a caminar para cerciorarse de estos problemas? ¿Cómo es posible tanta desidia?", dice el lector Andrés Urrutia Z., quien envió estas fotografías.

